



C'est connu. Eric Maxime Choupo-Moting ne disputera pas la CAN 2017 avec le Cameroun. le milieu de terrain de Schalke 04 a tourné le dos aux Lions indomptables pour, officiellement, se concentrer sur son club. En coulisses, on évoque son malaise au sein de l'équipe.

Dans un long post sur Instagram, Choupo-Moting exprime les raisons de son refus, de même que son soutien au Cameroun malgré son absence.

Outre le joueur de la Bundesliga, Joel Matip, Allan Nyom, Roland Ndy-Assembe entre autres ont décliné l'invitation d'Hugo Broos pour cette CAN.

?? Part2 suivant ...??. #lionindomptable #13 ?. ????

A photo posted by E.M. Choupo-Moting (@mr.choupo) on Jan 8, 2017 at 1:29pm PST



© africatosports.com
